

## 女性の「これから」の働き方を提案 デジタルマーケティングセミナー開校

「働きたい女性のためのデジタルマーケティングセミナー」が8月25日開校しました。これはコロナ禍で加速するDX(デジタルトランスフォーメーション※)時代を見据えて、市内の女性を対象に、パソコンやスマートフォンを使って商品を売る仕組みを戦略的に設計するための技能を身につけ、ビジネスに貢献する人材の育成に取り組むセミナーです。

7人の受講生は、オンラインで5カ月間の講義と市内事業所で職業体験を受けます。参加者の一人は「自分で学ぼうと思ってもなかなか難しいし、同じ志を持った仲間と一緒に学べるのがうれしい」と話していました。

市では、本事業などを通して子育てしながら自分らしく生き生きと働くことを目指す女性を後押しします。

### 《問合せ》ジェンダーギャップ対策室

☎21-9004



▲対面とオンラインで開催された開校式(本庁大会議室)。開校後は、オンラインで自宅に在ながら家の講義を受ける  
※DX…デジタル技術を活用し人々の生活をより良いものへと変革すること

## 市内の新型コロナワクチン接種 11月末完了を目指して着々と進む

市内の新型コロナワクチン接種については、8月までに高齢者の接種を無事終え、現在は12歳以上の全ての方を対象に行っています。

7月、8月はワクチン供給が安定せず、集団接種が計画どおり実施できませんでしたが、10月以降は武田/モデルナ社ワクチンが安定供給されることになり、市総合体育館とコウノトリ但馬空港の2会場で集団接種を進めています。計画どおりにいくと10月末には、12才以上の85%を超える方が1回目の接種を終え、11月末には希望者の2回目接種を完了する予定です。

なお、国はすでに3回目の接種実施を決めています。対象者や接種方法などがまだはっきりしておらず、市では、情報収集と併せて、その準備を進めていくことにしています。

### 《問合せ》健康増進課 ☎24-1127



▲10月からは、市内最大の市立総合体育館(但馬空港)で接種会場の確保が完了し、10月25日(土)から11月1日(日)までの間で接種を実施

# 市政 ニュース

### 〈主な市政の動き〉

#### 〔9月〕

- 10日・中央公園の複合遊具等がリニューアル
- 16日・台風14号に係る災害警戒本部を設置
- 24日・災害時ボランティアセンター開設訓練
- 26日・出石消防団・豊岡市消防本部合同放水訓練
- 28日・台風23号メモリアル写真展(〜10月3日)

#### 〔10月〕

- 30日・県全域への緊急事態宣言が解除
- ・豊岡市多文化共生推進プランを策定
- 7日・豊岡市戦没者追悼式
- 9日・市立歴史博物館「見学会―但馬国府・国分寺を歩く―」



※掲載している情報は編集時点(10月14日)のものです。変更になっている場合がありますので、注意してください。



▲各団体から参加した職員50人が、災害時にボランティアセンターを開設する手順を確認した

《問合せ》防災課 ☎23-11111

当日の訓練では、社会福祉協議会職員がセンタースタッフ、他の団体職員がボランティア役を演じ、ボランティアと被災者ニーズのマッチング、スコップなど資材の貸出し、活動報告など一連の流れを有事に備えて体験し、確認しました。

## 「災害ボランティアセンター」の 本格的な開設訓練を初めて実施

9月24日、総合体育館で「災害ボランティアセンター」の開設訓練を行いました。これは、豊岡市社会福祉協議会、豊岡青年会議所、豊岡商工会議所青年部、豊岡市商工会青年部との「災害時における相互協力に関する協定」に基づき、災害時に市と社会福祉協議会が協力して設置・運営を行う「災害ボランティアセンター」の開設・運営方法を合同で確認するために行ったものです。災害時には同センターを設置し、ボランティアの受入れ、現場への派遣などを行います。

## 豊岡観光イノベーションが 観光庁長官表彰を受賞

一般社団法人豊岡観光イノベーション(TTI)が第13回観光庁長官表彰を受賞しました。TTIは、2016年に市と民間業者が一緒になって観光による地域経済の活性化を進めるために設立した専門機関です。

今回の表彰では、市や観光協会・地域観光事業者とともにコロナ禍での感染症対策ガイドラインを作成し、認証制度の立ち上げと拡大を行ったこと、これまでのインバウンド中心の取組みから地域事業者と連携したマイクロツーリズム(※)にいち早く着手し成果を上げたことなどが高く評価されました。TTIでは受賞を励みに今後も職員一丸となって、地域の稼ぐ力を引き出す取組みを進めていきます。

### 《問合せ》一般社団法人豊岡観光

イノベーション ☎21-9002



▲TTIでは、国内向け市公式観光ウェブサイト「ふらっと、リトリートTOYOOKA」を開設し、近隣の旅行者に積極的に情報発信している

※マイクロツーリズム…自宅から1~2時間圏内の地元または近隣の宿泊観光を目指すこと

## 来庁される皆さんへ

### 「働きやすい服装」 での勤務を試行実施しています

これまで本市では、夏季の省エネルギー対策の一環として、期間を設け「エコスタイル」での勤務に取り組んできましたが、この度、公務の能率化を図ることを目的として、ノーネクタイなど「働きやすい服装」での勤務を試行実施することとしました。

来庁される皆さんには、本取組みへのご理解をいただきますようお願いします。

### ■概要

- 以下の点に留意して取り組みます。
- ・市職員としての信用と品位を失わない節度ある服装とする。
  - ・ネクタイ・上着の着用の有無は、時・場所・場合をわきまえて、職員が主体的に判断する。(ネクタイ・上着の着用を一律に禁じるものではない。)
  - ・式典への出席等、社会通念上必要とされる場においてはネクタイ・上着を着用する。

■試行期間 2021年10月18日~2022年3月31日

《問合せ》人事課 ☎23-1326